



Umweltverschmutzung an der Donau

Müllberg auf Sandbacher Insel und in Hausbach

Das Pfingstwochenende brachte den meisten Anglern Freude, Fische und gemütliche Stunden am Wasser.

Uns hingegen reichlich Ärger und Frust. Bei ein paar sind wir uns nicht sicher, wie wir so ein Verhalten interpretieren sollen. Einfach nur Rücksichtslos? Geistige Brandstifter oder Dummheit?



So ein Verhalten werden wir nicht mehr länger dulden. Daher MUSS in naher Zukunft darüber DISKUTIERT werden, wie es mit der Fischerei hier weitergehen soll.

Einziger Wehrmutstropfen an den Bilder ist, das uns mittlerweile ein paar Namen vorliegen und die Konsequenzen werden für diejenigen nicht gerade billig und schön werden.

Sollte die Hinterlassenschaften morgen noch Vorort sein, wird dieser Entsorgt und weitere Maßnahmen eingeleitet.

Bereits am selben Tag konnten fünf Angler ermittelt werden. Diese müssen sich nun dementsprechend für Ihr Verhalten verantworten.